



Presidente de Codelco. MÁXIMO PACHECO SUPERSTAR

● Que el presidente del Directorio de Codelco, Máximo Pacheco es un peso pesado, ya se sabe. Así lo confirmó este viernes en el seminario realizado en la UCN, donde se abordaron asuntos de minería, agua y energía, entre otros. Varias de sus intervenciones sacaron aplausos, comentó todo lo que le pareció relevante y no dudó en reconocer los déficit que tiene la minera estatal con el territorio. Fiel a su estilo, no eludió temática y se fue feliz tras participar del panel.